

TECHNICAL GUIDE | GUIDE TECHNIQUE

2024 CANADIAN XCM MTB CHAMPIONSHIPS
Presented by tbaytel

CHAMPIONNATS CANADIENS VDM XCM 2024
Présenté par tbaytel

2024



CANADIAN CHAMPIONSHIPS
CHAMPIONNATS CANADIENS

MOUNTAIN | XCM | MONTAGNE

presented by | présenté par

tbaytel

Organized by | Organisé par:





Updated 01/08/2024

INTRODUCTION

Welcome to the 2024 Canadian XCM Mountain Bike Championships presented by Tbaytel! Hosted at Kinsmen Park located in Trowbridge Forest and Shuniah Mines in Thunder Bay, Ontario. Blacksheep Mountain Bike club was formed in 1998 and is proud to host its first National Event.

Elite National Champions will be awarded in Cross-Country Marathon (XCM) discipline. Our event has categories and races for riders of all ages and abilities so everyone can get in on the action!

///

Bienvenue aux Championnats canadiens de vélo de montagne XCM 2024 présentés par Tbaytel ! Accueillis au parc Kinsmen situé dans la forêt de Trowbridge et les mines de Shuniah à Thunder Bay, en Ontario. Le club de vélo de montagne Blacksheep a été formé en 1998 et est fier d'accueillir son premier événement national.

Les champions nationaux elite seront récompensés dans la discipline du marathon cross-country (XCM). Notre événement comporte des catégories et des courses pour les cyclistes de tous âges et de toutes capacités, de sorte que tout le monde puisse participer à l'action !

OVERVIEW | RÉSUMÉ

Event <i>Événement</i>	2024 Canadian XCM MTB Championships presented by Tbaytel Championnats Canadiens VDM XCM 2024 présentés par Tbaytel
Dates	September 7 th , 2024 7 septembre 2024
Technical Delegate <i>Délégué Technique</i>	Alex Joubert alex.joubert@cyclingcanada.ca
Organizer <i>Organisateur</i>	Blacksheep Mountain Bike Club
Address <i>Adresse</i>	16 Copenhagen Road, Thunder Bay, Ontario, P7B 6B3
Contact	David Valente events@blacksheepmtb.com
Website <i>site web</i>	English: https://cyclingcanada.ca/event/2024-canadian-xcm-mtb-championships/ Français: https://www.cyclismecanada.ca/event/championnats-canadiens-xcm-mtb-2024/

<https://www.facebook.com/CyclingCanada><https://www.facebook.com/XCMTbay2024><https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/><https://www.instagram.com/xcmtbay/><https://twitter.com/CyclingCanada><https://x.com/xcmtbay>

#CANMTBCHAMPS #XCMTBAY



Updated 01/08/2024

GENERAL INFORMATION | INFORMATIONS GÉNÉRALES

- The Canadian Championships will take place on date and time as scheduled
 - There will be no extension of the Championships past Saturday September 7 due to unforeseen delays or prolonged stoppages. In case of stoppages, priority will be given to “championship” classes. Racing format may also be modified at the discretion of the chief commissaire in response to prolonged stoppages
 - Entry fees are non-refundable
 - Drug Test Facility for CCES Anti-Doping Inspector to be announced at each venue. Athletes who are selected for testing will be met at the finish line by a chaperone
 - All athletes who Do Not Finish (DNF) must report to the Finish Line commissaire
 - Medical problems should be reported to a commissaire
 - Athletes participating at the 2024 Canadian XCM MTB Championships requiring the use of a medication included on the [Prohibited List](#) must apply for a Therapeutic Use Exemption (TUE) through the CCES. To obtain TUE requirements and forms, athletes are encouraged to visit the following: [TUE Application Process](#)
 - Athletes in the UCI or CCES RTP requiring the use of a medication must apply for a TUE through their ADAMS account
- ///
- Les championnats canadiens se tiendront aux dates et temps indiqués
 - Les championnats canadiens ne seront pas prolongés plus tard que le samedi 7 septembre, pour cause d’arrêts ou de délais imprévus. En cas d’arrêt, la priorité de course sera accordée aux catégories « championnats ». Le format de course pourrait également être modifié au besoin par le commissaire en chef si jugé nécessaire
 - Les frais d’inscription ne sont pas remboursables
 - Tous les athlètes qui ne terminent pas (DNF) doivent se présenter au commissaire de la ligne d’arrivée.
 - Tous problèmes médicaux doivent être signalés à un commissaire
 - L’installation de contrôle des drogues pour l’inspecteur antidopage du CCES sera annoncée sur chaque site. Les athlètes sélectionnés pour le contrôle seront accueillis à la ligne d’arrivée par un chaperon.
 - Les athlètes participant aux championnats canadiens VDM XCM 2024 nécessitant l’utilisation d’un médicament inclus dans la [liste des interdictions](#), doivent demander une Autorisation d’usage à des fins thérapeutiques (AUT). Cela s’applique à toutes les catégories d’athlètes : élite, junior, maître, etc. Pour obtenir les formulaires et les exigences AUT, les athlètes sont invités à visiter <https://cces.ca/sites/default/files/content/docs/pdf/cces-form-tue-general-e.pdf>
 - Les athlètes de l’UCI ou du CCES RTP nécessitant l’utilisation d’un médicament doivent demander une AUT via leur compte ADAMS.

REGISTRATION | INSCRIPTION

CANADIAN CHAMPIONSHIPS (ELITE CATEGORY ONLY): [REGISTRATION LINK | LIEN D’INSCRIPTION](#)

CANADIAN CHALLENGE CATEGORIES: [REGISTRATION LINK | LIEN D’INSCRIPTION](#)

XCM CANADIAN CHAMPIONSHIPS

All riders competing in the Canadian Championship categories must have a valid UCI license. There will be no one-day or citizen licenses issued for Canadian Championship categories.



Updated 01/08/2024

One Event Memberships (OEMs) with Blacksheep are added to the fee during online registration at checkout for non-member riders. OEM's are valid for non-Championship categories only. Those wishing to participate in a Canadian Championship race must have a valid UCI licence.

///

CHAMPIONNATS CANADIENS XCM

Tous les coureurs concourant dans les catégories des championnats canadiens doivent être en possession d'une licence UCI valide. Aucune licence d'une journée ou de citoyen ne sera délivrée pour les catégories du Championnat canadien.

Abonnement pour un événement

Les adhésions à une épreuve (OEM) avec Blacksheep sont ajoutées aux frais lors de l'inscription en ligne à la caisse pour les coureurs non-membres. Les OEM ne sont valables que pour les catégories hors championnat. Les personnes souhaitant participer à une course du championnat canadien doivent avoir une licence UCI valide.

Registration Deadlines <i>Date limite d'inscription</i>	Early Registration Discount Deadline <i>Date limite de réduction des frais d'inscription</i>	Registration Deadline <i>Date limite d'inscription</i>
XCM Canadian Championships <i>Championnats Canadiens XCM</i>	August 27 th , 23h59 <i>27 août, 23h59</i>	September 3 rd , 17h00 <i>3 septembre, 17h00</i>
XCM Canadian Challenge <i>XCM Défi canadien</i>	July 30 th , 23h59 <i>30 juillet, 23h59</i>	August 30 th , 23h59 <i>30 août, 23h59</i>

Please note that there will be no on-site registration available.

Veillez noter qu'il n'y aura pas d'inscription sur place.

Categories <i>Catégories</i>	Early Registration <i>Inscription anticipée</i>	Regular Registration <i>Inscription régulier</i>
CANADIAN CHAMPIONSHIP CATEGORY CATÉGORIE CHAMPIONNATS CANADIENS		
Elite (19+) – 90KM	\$130	\$150
CATÉGORIES DÉFI CANADIAN CHALLENGE CATEGORIES		
Mini-Miner – 5KM	\$49	\$59
Short Course – 12M	\$79	\$89
Medium Course – 30KM	\$89	\$99
Long Course – 60KM	\$99	\$109

ELIGIBILITY | ADMISSIBILITÉ**Eligibility to race:**

To be able to participate and race in all categories, including UCI categories, riders must be a Canadian citizen (including dual citizenships), permanent resident, landed immigrant or an individual with refugee status. Proof of citizenship or residence may be required (passport, permanent resident card, landed immigrant status or refugee status papers).

Eligibility to compete for the Canadian champion title/podium/points/medals:



Updated 01/08/2024

Only Canadian Citizens will have access to the Canadian Champion title, Canadian Championship podium positions, UCI points and Canadian Championship medals

- Prize money (where applicable) will be based on order of finish at the Canadian Championships, regardless of citizenship or nationality.
- Should a non-citizen (permanent resident, landed immigrant or individual with refugee status) place amongst the top three overall finishers in the race category, a podium presentation will take place based on order of finish of the race and a second podium presentation based on the Canadian Championships results of eligible Canadian citizens will follow.
- All Championship category athletes must be in possession of a valid UCI/Cycling Canada international license.
- All participants must be licensed to compete in the appropriate discipline. All competitors MUST enter their event class as shown on their license
- All participants must be prepared to present their license upon demand at the event.
- Domestic licenses from other countries or within Canada are not permitted for Championship categories
- License must be presented during race package pick-up. No registrations will be accepted on the day of the event.
- Race age categories are defined as per UCI rules based rider's age as of December 31, 2024
- Athletes are not considered registered for an event until all administrative requirements have been fulfilled:
 - Completed the application form,
 - sign the waiver,
 - payment has been transacted,
 - rider's license has been validated by the designated commissaire.

///

Admissibilité à prendre part aux épreuves :

Pour pouvoir participer et courir dans toutes les catégories, y compris les catégories UCI, les coureurs doivent être citoyens canadiens (y compris les doubles nationalités), résidents permanents, immigrants reçus ou personnes ayant le statut de réfugié. Une preuve de citoyenneté ou de résidence peut être exigée (passeport, carte de résident permanent, documents relatifs au statut d'immigrant reçu ou au statut de réfugié).

Admissibilité au titre de Champion(ne) Canadien(ne)/points UCI:

Seuls les citoyens canadien(ne)s auront accès au titre de champion(ne) canadien(ne), aux places sur le podium du championnat canadien(ne), aux points UCI et aux médailles du championnat canadien.

- Les prix en argent (le cas échéant) seront calculés en fonction de l'ordre d'arrivée aux Championnats canadiens, sans égard à la citoyenneté ou à la nationalité.
- Si un non-citoyen (résident permanent, immigrant reçu ou personne ayant le statut de réfugié) se classe parmi les trois premiers au classement général dans la catégorie de course, un podium sera présenté en fonction de l'ordre d'arrivée de la course et un deuxième podium sera présenté en fonction des résultats des citoyens canadiens admissibles aux championnats canadiens.
- Tous les athlètes de la catégorie championnat doivent être en possession d'une licence internationale UCI/Cyclisme Canada valide.
- Tous les participants doivent être titulaires d'une licence leur permettant de concourir dans la discipline appropriée. Tous les concurrents DOIVENT s'inscrire dans la classe d'épreuve indiquée sur leur licence.
- Tous les participants doivent être prêts à présenter leur licence sur demande lors de l'épreuve.



Updated 01/08/2024

- Les licences nationales d'autres pays ou du Canada ne sont pas autorisées pour les catégories de championnat.
- La licence doit être présentée lors du retrait du paquet de course. Aucune inscription ne sera acceptée le jour de l'événement.
- Les catégories d'âge de la course sont définies selon les règles de l'UCI en fonction de l'âge du coureur au 31 décembre 2024.
- Les athlètes ne sont pas considérés comme inscrits à une épreuve tant que toutes les exigences administratives n'ont pas été remplies :
 - avoir rempli le formulaire d'inscription,
 - signer la renonciation,
 - le paiement a été effectué,
 - la licence du coureur a été validée par le commissaire désigné.

SPECIFIC TECHNICAL RULES | RÈGLEMENTS TECHNIQUES SPÉCIFIQUES

- The event(s) will be run under Cycling Canada/UCI rules.
- The Canadian Championships shall be governed by Cycling Canada.
- UCI points will be allocated for specified categories and events (see points table below)
- There will be no day of licenses sold for Canadian Championship categories. All Championship racers must have a valid UCI license.
- Categories with fewer than 5 starters may be merged with another age or ability category at the discretion of the Technical Delegate or Chief Commissaire for the start but will receive awards separately.
- Equipment regulations to be enforced for ALL categories. There will be NO exceptions.
- Championship Medals and Canadian Champion jerseys will be awarded in all Canadian Championships title categories regardless of number of riders present.
- Approved helmets are mandatory for training and competition
- **NOTE: While the "Elite" category is open to all UCI racing license holders aged 19+, only those participants with the "Elite" designation on their UCI racing license will be eligible for UCI points and official Championship podium positions. Should a participant with a "Masters" designation on their UCI racing license finish within the top 3 in the Elite category, two separate podium ceremonies will be conducted; one to award the race finish podium/title, and one to award the recognized UCI podium/title.**

///

- Les épreuves se dérouleront selon les règles de Cyclisme Canada/UCI.
- Les championnats canadiens sont régis par Cyclisme Canada.
- Des points UCI seront attribués pour les catégories et les épreuves spécifiées (voir le tableau des points ci-dessous).
- Il n'y aura pas de vente de licences d'un jour pour les catégories des Championnats canadiens. Tous les coureurs des Championnats doivent avoir une licence UCI valide.
- Les catégories comptant moins de 5 partants peuvent être fusionnées avec une autre catégorie d'âge ou d'habileté à la discrétion du délégué technique ou du commissaire en chef au départ, mais les prix seront remis séparément.
- Les règles relatives à l'équipement doivent être appliquées pour TOUTES les catégories. Il n'y aura AUCUNE exception.
- Les médailles de championnat et les maillots de champion canadien seront décernés dans toutes les catégories des Championnats canadiens, quel que soit le nombre de coureurs présents.
- Les casques approuvés sont obligatoires pour l'entraînement et la compétition.
- **NOTE : Bien que la catégorie " Elite " soit ouverte à tous les licenciés UCI âgés de plus de 19 ans, seuls les participants ayant la désignation " Elite " sur leur licence UCI pourront prétendre à des points UCI et à des places sur le podium officiel du championnats canadiens. Si un participant ayant la désignation " Maîtres " sur sa licence UCI et termine dans les 3 premiers positions de la catégorie Elite, deux cérémonies de podium distinctes seront organisées : une pour la remise du podium/titre du course et une pour la remise du podium/titre officiel du l'UCI.**



Updated 01/08/2024

UCI POINTS TABLE | TABLEAU DE POINTS UCI

XCM (UCI CN)	
Place	Elite
1	100
2	90
3	70
4	60
5	50
6	40
7	30
8	20
9	10
10	5

PRIZE MONEY | BOURSES

The organizing committee is offering a generous prize money pool for Elite categories, as outlined in the table below:

Le comité organisateur offre des prix en argent généreux pour les catégories d'élite, comme indiqué dans le tableau ci-dessous :

Place	Elite M/H	Elite W/F
1	\$2,500	\$2,500
2	\$1,500	\$1,500
3	\$500	\$500
4	\$350	\$350
5	\$150	\$150

EVENT OFFICIALS | OFFICIELS DE L'ÉVÉNEMENT

Position Fonction	Appointed by <i>Désigné par</i>	Name <i>Nom</i>	Province
Technical Delegate <i>Délégué technique</i>	CC	Alex Joubert	ON
President of Commissaire Panel <i>Président(e) du collège des commissaires</i>	CC	Fred Seemann	ON
Asst. President of Commissaire Panel <i>adj. Président(e) du collège des commissaires</i>	CC	Scott Doel	ON
Secretary <i>Secrétaire</i>	CC	Brad Day	ON
Starter <i>Départ</i>	CC	Robert Armstrong	AB



Updated 01/08/2024

MEDALS AND JERSEYS | MÉDAILLES ET MAILLOTS

- All Official Results will be posted on the Cycling Canada Event webpage (listed above) following the event
- Championship Medals and Canadian Champion jerseys will be awarded in all Canadian Championships title categories regardless of number of riders present.
- Prize money is not mandatory at Canadian Championship. The choice to award prize money is up to the organizer.

Important

- All athletes who have placed on the podium must attend the awards ceremonies. Failure to do so will result in a fine and loss of award (including prize money). Riders who cannot attend the awards ceremony must advise the Chief Commissaire or the Technical Delegate with a valid reason.
- Riders must wear cycling apparel to the awards ceremony. Failure to do so will result in a fine and loss of award (including prize money).
- As per UCI rule 1.3.066 at the official ceremony the national champion's jersey may carry no advertising matter other than that determined by the Cycling Canada.

///

- Tous les résultats officiels seront affichés sur la page Web de l'événement de Cyclisme Canada (voir ci-dessus) après l'événement.
- Des médailles de championnat et des maillots de champion canadien seront décernés dans toutes les catégories de titres des Championnats canadiens, quel que soit le nombre de coureurs présents.
- L'attribution de prix n'est pas obligatoire aux Championnats canadiens. Le choix d'attribuer des prix est laissé à l'organisateur.

Important

- Tous les athlètes ayant terminé sur le podium doivent assister aux cérémonies de remise des prix. Le non-respect de cette obligation entraînera une amende et la perte de la récompense (y compris l'argent du prix). Les coureurs qui ne peuvent pas assister à la cérémonie de remise des prix doivent en informer le commissaire en chef ou le délégué technique en donnant une raison valable.
- Les coureurs doivent porter des vêtements de cyclisme lors de la cérémonie de remise des prix. Le non-respect de cette règle entraînera une amende et la perte de la récompense (y compris le prix en argent).
- Conformément à la règle 1.3.066 de l'UCI, lors de la cérémonie officielle, le maillot du champion national ne peut porter aucune publicité autre que celle déterminée par Cyclisme Canada.

CATEGORIES | CATÉGORIES

2024 Canadian XCM MTB Championship Categories

The below-listed categories will be recognized as Official Canadian XCM MTB Championships title categories. All categories are age-based and determined by the rider's age as of December 31st, 2024.

///

Championnats Canadiens VDM XCM 2024

Les catégories énumérées ci-dessous seront reconnues comme catégories de titres officiels des championnats canadiens VDM XCM 2024. Toutes les catégories sont basées sur l'âge et déterminées par l'âge du coureur au 31 décembre 2024.



Updated 01/08/2024

CANADIAN CHAMPIONSHIP CATEGORIES CATÉGORIES CHAMPIONNATS CANADIENS	
Elite Men/Hommes (19+)	
Elite Women/Femmes (19+)	

CANADIAN CHALLENGE CATEGORIES CATÉGORIES DÉFI CANADIEN
Categories 60km Catégories 60km
Master Sport Women/Femmes, 45+ yrs/ans
Master Sport Men/Hommes, 45+ yrs/ans
Senior Sport Women/Femmes, 19-44 yrs/ans
Senior Sport Men/Hommes, 19-44 yrs/ans
Novice Women/Femmes 12-19 yrs/ans
Novice Men/Hommes 12-19 yrs/ans

START ORDER & START/FINISH PROCEDURE | ORDRE DE DÉPART ET PROCÉDURE DE DÉPART/ARRIVÉE

START PROCEDURE

- Athletes are assigned to a "Start Row" and a "Row Start Time".
- All athletes must be in the start/finish corral by 12:50pm
- A one-minute warning will be given to each Start Row, followed by a 30 second and a 10 second warning. A 5 second countdown ending with 1 and an Air Horn blast will signify the Row Start Time. This is when athletes are permitted to start.

START ORDER

- Row #1 - Elite Men
- Row #2 - Elite Women
- Row #3 - All other categories

CALL-UP ORDER FOR CANADIAN CHAMPIONSHIP CATEGORIES

- Latest UCI Marathon ranking
- Latest UCI XCO ranking
- Random

FINISH PROCEDURE

- Athletes are responsible for tracking their number of laps that correspond to their race distance.
- FINISH CORRAL: Upon completion of their final lap, athletes must cross the start/finish line.
 - o Upon crossing the finish line, athletes must enter the finish corral, located on the left-hand side of the course. Here athletes will return their timing chip and receive any final inspections from commissaires or race officials.

///

PROCÉDURE DE DÉPART

- Les athlètes sont assignés à une "rangée de départ" et à une "heure de départ de la rangée".



Updated 01/08/2024

- Tous les athlètes doivent être dans le corral de départ/arrivée à 12h50.
- Un avertissement d'une minute sera donné à chaque rangée de départ, suivi d'un avertissement de 30 secondes et d'un avertissement de 10 secondes. Un compte à rebours de 5 secondes se terminant par 1 et un coup de klaxon indiquera l'heure de départ de la rangée. C'est à ce moment-là que les athlètes sont autorisés à partir.

ORDRE DE DEPART

- Rangée #1 - Hommes elite
- Rangée #2 - Femmes elite
- Rangée #3 - Toutes les autres catégories

ORDRE D'APPEL POUR LES CATÉGORIES DU CHAMPIONNAT CANADIEN

- Dernier classement UCI Marathon
- Dernier classement UCI XCO
- Au hasard

PROCÉDURE D'ARRIVÉE

- Les athlètes sont responsables du suivi du nombre de tours correspondant à leur distance de course.
- CORRAL D'ARRIVÉE : Après avoir terminé leur dernier tour, les athlètes doivent franchir la ligne de départ/d'arrivée.
 - o Après avoir franchi la ligne d'arrivée, les athlètes doivent entrer dans le corral d'arrivée, situé sur le côté gauche du parcours. C'est là que les athlètes rendront leur puce de chronométrage et recevront les dernières inspections des commissaires ou des officiels de la course.

NUMBER PLACEMENT | IDENTIFICATION DES COUREURS



For the Canadian XCM Championships, body numbers and handlebar race plates are mandatory for the Elite Categories. For all other categories, only handlebar race plates are required.

///

Pour les Championnats Canadiens XCM, les dossards et les plaques de guidon sont obligatoires pour les catégories Elite. Pour toutes les autres catégories, seules les plaques de guidon sont obligatoires.

EXPO & TEAM AREA | ZONE TECHNIQUE & EXPO

Provincial teams, CC teams and CC registered UCI teams will be entitled to a 55m² Team Technical Space and can request a team Expo area at no cost. Teams **MUST** register in advance to arrange both team areas by contacting David Valente: events@blacksheepmtb.com

All other teams MUST also book their team areas by contacting David Valente: events@blacksheepmtb.com. There will be a \$100 charge for reserving a team area for the whole event.

///

Les **équipes provinciales, les équipes CC et les équipes CC enregistrées auprès de l'UCI** auront droit à un espace technique d'équipe de 55 m² et pourront demander un espace Expo sans frais. Les équipes **DOIVENT** s'inscrire à l'avance pour disposer de leurs deux espaces d'équipe en contactant David Valente : events@blacksheepmtb.com



Updated 01/08/2024

Toutes les autres équipes DOIVENT également réserver leurs espaces d'équipe en contactant David Valente : events@blacksheepmtb.com. La réservation d'une zone d'équipe pour l'ensemble de l'événement sera facturée 100 \$.

PROVINCIAL TEAM | ÉQUIPE PROVINCIALE

Each province can send only one (1) provincial team per race. Each athlete on the team must wear the provincial team jersey to be recognized as a provincial team. If two or more provinces combine their athletes to form a single team (ex; team Atlantic), all athletes on the team must wear the same jersey that clearly identifies the team, and no provincial team from those provinces will be accepted.

///

Chaque province ne peut envoyer qu'une (1) équipe provinciale par course. Chaque athlète de l'équipe doit porter le maillot de l'équipe provinciale pour être reconnu comme une équipe provinciale. Si deux provinces ou plus combinent leurs athlètes pour former une seule équipe (ex. : équipe de l'Atlantique), tous les athlètes de l'équipe doivent porter le même maillot qui identifie clairement l'équipe, et aucune équipe provinciale de ces provinces ne sera acceptée.

TEAM MANAGERS MEETING | RÉUNION DES GESTIONNAIRES D'ÉQUIPE

The Team Managers Meeting will be held at a meeting room at Kinsmen Park on Friday September 6th at 7:00PM. Address: **16 Copenhagen Road, Thunder Bay, Ontario, P7B 6B3**

///

La réunion des gestionnaires d'équipe aura lieu au Parc Kinsmen le vendredi 6 septembre à 19h00. Adresse : **16 Copenhagen Road, Thunder Bay, Ontario, P7B 6B3**

FEED/TECHNICAL ASSISTANCE ZONE | ZONE D'ASSISTANCE TECHNIQUE

The 2 feed/technical assistance zones on course will be split in 3 different areas;

- Zone 1: UCI teams, CC trade teams, Provincial teams
- Zone 2: Provincial Clubs
- Zone 3: Individuals

///

Les deux zones de ravitaillement et d'assistance technique sur le parcours seront divisées en trois zones différentes ;

- Zone 1 : Équipes UCI, équipes commerciales CC, équipes provinciales
- Zone 2 : Clubs provinciaux
- Zone 3 : Individuels

PRE-RIDING AND COURSE INSPECTION | INSPECTION DES PARCOURS

Please do not move course tape. If you manage to go through it during your ride, please do your best fix it and report it to the race organizers if new tape is required. Please also note that the racecourse and other trails will be open to the public during pre-ride. Please use caution.

///

Ne déplacez pas les rubans de parcours. Si vous parvenez à le traverser pendant votre course, faites de votre mieux pour le réparer et signalez-le aux organisateurs de la course si un nouveau ruban est nécessaire. Veuillez également noter que le parcours de la course et d'autres sentiers seront ouverts au public pendant l'avant-course. Veuillez faire preuve de prudence.



Updated 01/08/2024

ACCOMMODATION/HÉBERGEMENT

Thank you to our official hotel partners and event sponsors, Delta Marriot Hotel! See info below to make use of the special event rates!

Merci à nos partenaires hôteliers officiels et aux sponsors de l'événement, l'hôtel Delta Marriot ! Voir les informations ci-dessous pour profiter des tarifs spéciaux de l'événement !

Delta Hotels Thunder Bay

2240 Sleeping Giant Parkway
Thunder Bay, ON P7A 0E7
807-344-0777

Online booking form | Formulaire de réservation en ligne:

<https://www.marriott.com/event-reservations/reservation-link.mi?id=1709227869471&key=GRP&app=resvlink>

FLIGHTS/VOLS

Westjet

COUPON CODE | CODE DE COUPON: 9P6I5SB

5% off Econo* and 10% off EconoFlex and Premium fares for travel within Canada

2% off Econo*, 5% off EconoFlex and 10% off Premium base fares for guests travelling Trans-border.

5 % de rabais sur les tarifs Econo et 10 % sur les tarifs EconoFlex et Premium pour les voyages au Canada*

2 % de rabais sur Econo, 5 % de rabais sur EconoFlex et 10 % de rabais sur les tarifs de base Premium pour les clients voyageant à l'étranger.*

No discount will apply to Basic or Business class bookings. To take advantage of this offer, you will need the discount code listed. Please visit www.westjet.com/conventions to make a booking online.

Aucune réduction ne s'appliquera aux réservations en classe Basic ou Business. Pour profiter de cette offre, vous aurez besoin du code de réduction indiqué. Veuillez visiter www.westjet.com/conventions pour effectuer une réservation en ligne.

Air Canada

COUPON CODE | CODE DE COUPON: PHF86641

10% off fares for travel within Canada

10% fares for guests travelling Trans-border.

10 % de réduction sur les tarifs pour les voyages au Canada

Tarifs de 10 % pour les clients voyageant de manière transfrontalière.

To take advantage of this offer, you will need the discount code listed. Visit www.aircanada.com and enter your promotion code to make a booking online.

Pour profiter de cette offre, vous aurez besoin du code de réduction indiqué. Visitez www.aircanada.com et entrez votre code promotionnel pour effectuer une réservation en ligne.



Updated 01/08/2024

EVENT GENERAL SCHEDULE | HORAIRE DE L'ÉVÉNEMENT

Tuesday Mardi – 03/09/2024		
Period/Durée	Description/Détails	
09h00 – 18h00	Course marked for un-official training <i>Parcours balisé pour la entraînement non officiel</i>	All categories/Toutes catégories
17h00	ONLINE REGISTRATION CLOSES FERMETURE DES INSCRIPTIONS EN LIGNE	

Wednesday Mercredi – 04/09/2024		
Period/Durée	Description/Détails	
09h00 – 18h00	Course marked for un-official training <i>Parcours balisé pour la entraînement non officiel</i>	All categories/Toutes catégories

Thursday Jeudi – 05/09/2024		
Period/Durée	Description/Détails	
09h00 – 18h00	Course marked for un-official training <i>Parcours balisé pour la entraînement non officiel</i>	All categories/Toutes catégories
19h00-21h00	VIP/Athlete Reception <i>Réception VIP/athlète</i>	

Friday Vendredi – 06/09/2024		
Period/Durée	Description/Détails	
10h00 – 18h30	Race Office Open/Bureau de course ouvert Package Pick up – all XCM Championship category riders must have signed in and picked up race package by 19h00. This can be done by team manager/coach with copy of licence and permission letter <i>Collecte de la trousse - tous les coureurs de la catégorie Championnat XCO doivent s'être inscrits et avoir récupéré le paquet de course avant 19h00. Cela peut être fait par le chef d'équipe / l'entraîneur avec une copie de la licence et de la lettre d'autorisation</i>	All categories/Toutes catégories
9h00 – 19h00	Course open for training (full course) Bike plate mandatory <i>Parcours ouvert à la formation (parcours complet)</i> <i>Plaque vélo obligatoire</i>	
18h45	Pre-race riders meeting <i>Réunion des coureurs pré-course</i> <u>Address: 16 Copenhagen Road, Thunder Bay, Ontario, P7B 6B3</u>	Canadian Challenge Categories Catégories Challenge Canadiens
19h00	Coaches/Manager's meeting <i>Réunion des directeurs et entraîneurs</i> <u>Address: 16 Copenhagen Road, Thunder Bay, Ontario, P7B 6B3</u>	Canadian Championship Categories Catégories Championnats Canadiens
19h30-21h00	Friday Night Event <i>Événement du vendredi soir</i>	



Updated 01/08/2024

Saturday Samedi – 07/09/2024	
Period/Durée	Description/Détails
08h00 – 17h00	Race Office open/ <i>Ouverture du bureau de course</i>
9h00 – 12h00	Challenge Categories (XCM) <i>Catégories Défi Canadien (XCM)</i>
9h00	Canadian Challenge Start #1 <i>Défi canadien départ #1</i> Medium Course 27km
10h00	Canadian Challenge Start #2 <i>Défi canadien départ #2</i> Short Course 15km
11h00	Canadian Challenge Start #3 <i>Défi canadien départ #3</i> Mini-Miner 5km
12h10	Canadian Challenge Awards ceremonies <i>Cérémonie des médailles Défi canadiens</i>
13h00	Canadian Championship (XCM) <i>Championnats Canadiens (XCM)</i>
13h15	Canadian Challenge [60 KM] Categories (XCM) <i>Catégories Défi Canadien [60 KM] (XCM)</i>
19h00	Canadian Challenge Awards ceremonies <i>Cérémonie des médailles Défi canadiens</i>
19h10	Canadian Championship Awards ceremonies <i>Cérémonie des médailles Championnats canadiens</i>
19h45-21h00	Saturday Night Event <i>Événement du samedi soir</i>

COURSE MAPS | CARTES DES PARCOURS

[Available online here.](#)

///

[Disponible en ligne ici.](#)



Updated 01/08/2024

SPONSORS/PARTNERS | COMMANDITAIRES

THANK YOU to all the partners who have made this event possible.

///

MERCI à tous les partenaires qui ont rendu cet événement possible.

